
Herr Strack skizziert kurz den Sachstand. 
Der Beschluss auf Deckelung der Mittel werde umgesetzt. Das Spendenaufkommen trage zur 
Sicherung des Baus des Jugendzentrums bei i.V.m. dem Beschluss des Kreisjugendausschusses 
über die Förderung. Es fehlten noch knapp 11.000 Euro für die Ersteinrichtung. Mit dem Leiter 
des Jugendcafés sei vereinbart worden, dass zunächst nur soviel angeschafft werde, wie an 
Spendengeldern eingehe.  


